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日  時：令和５年 10月 11日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ                 青木委員 

開会点鐘                小澤崇文会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

お客様の紹介            小澤崇文会長 

矢澤 幸治様 せきや酒類販売（株）代表取締役 

会長報告                                小澤崇文会長   

●本日はありません。 

幹事報告                  北島清高幹事 

●クラブ代表者会議 会長が出席します 

 11月 7日（火）オンライン  

●多摩中グループ協議会  

 11月 17日（金）八王子 出席：会長・幹事 

委員長報告                   

●杉田米山奨学委員長 今月は米山月間です。特

別寄付のお願いをしますので、その際はご協力を

お願いいたします。 

●小澤谷守国際奉仕委員長 先週ハワイマウイ島

の火災被害義援金の募金をいただきました。本日

も募金箱を回しますので、先週お休みされた方は

是非ご協力をお願いいたします。(募金合計 32,000

円) 

ニコニコＢＯＸ           本間親睦活動委員 

●小澤崇文会長 半月にわたり、皆様に御迷惑を

お掛けいたしました。自宅で半月間岩窟王をして

おりました体質ですので御容赦下さい。 

 

 

 

●北島清高幹事 朝晩涼しくなりました。本日の

卓話｢ワインについて｣あまりお酒は飲めませんが

楽しみに致します。矢澤幸治様宜しくお願い致し

ます。 

●ゴルフ同好会 10 月 5 日メイプルポイントゴル

フクラブで、ゴルフ同好会会長(山崎義晴会員)杯が

行われ一位秋廣道郎・二位村上隆秀・三位山崎義

晴となりました。3 名でニコニコいたします。尚、

新入会員の中森祐司さん・山口貴史さんも参加し

て頂き、大いに盛り上げて頂きました。 

●寺澤会員 矢澤社長、本日はお忙しい中ありが

とうございました。ワインのお話し楽しく拝聴さ

せていただきます。 

●喜連元昭会員 “セキヤ”矢澤社長の卓話楽しみ

です。奥深いワインの話は語り尽くせないでしょ

うがエッセンスを抽出してよろしくお願いします。 

●本多会員 矢澤様の卓話ワインの話し楽しみで

す。大好きなワインなので真剣に聞きます。 

●大谷会員 矢澤様本日はワインの講座楽しみに

しています。国立市にワイナリーを作りましょう。 

＊ニコニコ BOX 合計 31,000円 累計 665,000円 

出席報告          喜連紘子出席奨励委員長 

１０月１１日 在籍４４名中 出席３０名 

28日前の出席率  9/13＝95.45％ 

閉会点鐘                 小澤崇文会長 
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せきや酒類販売(株) 

 代表取締役  

矢 澤 幸 治 氏 
世界のワイン産地の流行 新興国の台頭 
世界のワイン産地を知ろう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講師紹介            寺澤プログラム副委員長 

 ワインについてのお話しですが、ソムリエの資格も

有しており、ワインに語りだすととても 30 分では終

わらないところですが、ポイントをお話ししていただ

きたいと思います。本日たまたま私の結婚記念日で矢

澤社長にワインをセレクトしていただきました。 

東欧ワインが熱い！ 

東欧ワインの注目株、ジョージアワイン 

ジョージアは世界最古のワイン産地のひとつ 

南コーカサス地方に位置するジョージア（旧グルジ

ア）は、約 8000年前からワイン造りが行われていた

とされ、「ワイン発祥の地」のひとつとも言われて

います。 

古代から近代にかけて、ジョージアワインはおも

な輸出先であるロシア人の好む甘味の強さが特徴で

したが、2008 年の軍事衝突を機に、ロシアはジョー

ジアワインの輸入を禁止。ジョージアでは、むしろ

これを好機と捉え、国際市場のニーズに合ったワイ

ン造りにシフトしたことで、世界的な知名度を高め

ていったのです。 
東欧ワイン随一の実力を誇る                 

ハンガリーワイン        

ハンガリーは東欧で最も伝統あるワイン

生産国のひとつ 

東欧有数の生産量 

ブルガリアワイン 

安価で高品質なワインの生産国として

人気を博す。ブルガリアワインは日本

への輸出も増加中 

それ以外のワイン産地  
クロアチア/ルーマニア/ギリシャ/ 

ポルトガル/ギリシャ他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ワインについて 
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日  時：令和５年 10月 1８日（水）17 時 

会  場：ホテル日航立川   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さる 10月 20日に立川スターレーンにてスポーツ

例会ボウリング大会が行われました。私が入会し

て間もない頃に一度ボウリング大会がありました

ので、約五年ぶりになりますでしょうか？参加人

数は 23 名で久しぶりリにボウリングを楽しみまし

た。ボウリング全盛のときにやっていたベテラン

会員の活躍が目立ちましたが、若手会員の中には

何十年ぶりにボウリングをしたという会員もいま

した。結果は優勝 遠藤常臣会員(2 ｹﾞｰﾑｽｺｱ 322)･準

優勝  山崎義晴会員 (321)・第三位  関俊之会員

(290)・ブービー賞 中村明会員でした。 

ボウリング終了後、場所をホテル日航立川に移

しての、例会・懇親会を行いました。岡本正伸パ

スト会長による乾杯で始まり、各テーブルごとに

和気あいあいと懇親を深め、おいしいお酒・お料

理に舌鼓をうちました。 

あっという間の二時間が過ぎました。 

その後は解散となり、家路につく方、夜の立川の

街に消える方といろいろでした。本間親睦委員長

は懇親会司会に、副会長としての点鐘と大活躍で

した。親睦委員会の皆様いろいろお世話になり、

ありがとうございました。そしてご苦労様でした。 

（文責：山岡） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

優勝 遠藤常臣会員  準優勝 山崎義晴会員 第三位 関俊之会員 

 

 

 

 

 

 

懇親会の最後は、恒例の「手に手つないで」 

第 2565 回例会報告 

回例会報告 
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新会員セミナー 10月 11 日（水）18 時より千丑茶屋にて 
新会員 5 名に、ロータリー情報委員会と一般会員の 15名が参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

楽しかった懇親会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ            中森親睦活動委員 

●小澤崇文会長 本日のスポーツ例会、親睦活動

委員会の皆様、大変お世話になります。残念なが

ら痛みがひどく申し訳ありませんが欠席致します。

会員の皆様、楽しんでください!! 

●北島清高幹事 親睦活動委員会の皆様、お世話

になります。宜しくお願い致します。スポーツ例

会を楽しんで親睦を深めましょう!! 

●時田会員・岡本貞雄会員・遠藤常臣会員 久し

振りのボウリング大いに楽しみたいと思います。

優勝はできないと思いますが～親睦委員の皆さん

御苦労様です。 

●小川会員 久し振りのボウリングむずかしかっ

たです。もう少し練習しなければと思っており次

回に期待!! 

●岡本正伸会員 親睦のみなさんお世話様です。

お陰様で２ゲームとも100を切る事ができました。

あー疲れた 

●山崎会員・遠藤久会員 ボウリング大会おつか

れ様でした。結果はともあれ楽しいスポーツ例会

有りがとうございました。親睦委員会の皆様本当

に有りがとうございました。 

●遠藤直孝会員・北島正典会員・関会員 久々の

ボウリングです。スコアは別にして運動を楽しま

せていただきます。親睦委員会の皆様よろしくお

願いいたします。 

●親睦活動委員会(本間会員・杉田会員・小澤谷守

会員・中野会員・遠藤直弘会員・中森会員) 本日

のスポーツ例会、多数の会員及びご家族の皆様に

ご参加いただきまして、ありがとうございます。

久々のボウリング大会及び懇親会、大いに楽しん

で下さい。 

＊ニコニコ BOX 合計 47,000円 累計 712,000円 

出席報告            山崎出席奨励委員 

１０月１８日 在籍４４名中 出席２７名 

28日前の出席率  9/20＝97.72％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


